

ASPIRASI WARGA

Giatkan BELING, CPNS Rutan Blora Ingatkan WBP Selalu Jaga Kebersihan

Dheny Window - BLORA.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 24, 2022 - 14:20



Giatkan BELING, CPNS Rutan Blora Ingatkan WBP Selalu Jaga Kebersihan

Blora - Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora rutin mengingatkan Bersih Lingkungan (Beling) di area blok hunian Rutan Blora, Kepala Rutan (Ka.Rutan) Blora Tri Joko Wiyono juga menghimbau untuk menjaga kebersihan agar membuat lingkungan menjadi lebih nyaman, Sabtu (24/12/2022).

Di area pelayanan publik Rutan Blora, CPNS mengingatkan untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan kepada Warga Binaan yang diberi kepercayaan sebagai Tahanan Pendamping (Tamping) di bagian kebersihan area kunjungan dan kesehatan Warga Binaan.

"Menjaga lingkungan tetap bersih harus selalu dilakukan dan diingatkan untuk semakin meningkatkan pelayanan." ungkapnya.

Kepala Rumah Tahanan Negara (Ka.Rutan) Blora Tri Joko Wiyono juga mendukung hal tersebut karena berkaitan dengan pelayanan kepada Warga Binaan dan kepada Masyarakat sehingga kebersihan harus selalu dijaga dan diingatkan.

"Saya sangat mendukung kegiatan kebersihan dan juga menghimbau untuk selalu dijaga supaya pelayanan bisa berjalan lancar dan nyaman." ujar Tri Joko.

Di dalam Rutan Blora kebersihan sangatlah dijaga tidak hanya di area pelayanan publik namun di dalam blok hunian pun kegiatan kebersihan juga berjalan secara terstruktur dengan adanya jadwal kebersihan kepada penghuni di dalam blok yang diatur secara bergantian tiap harinya.

Kegiatan kebersihan di Rutan Blora juga mendapat apresiasi dari Kepala Sub Seksi (Kasubsie) Pelayanan Tahanan Yowan. Menurutnya menjaga kesehatan juga harus dilakukan dengan cara menjaga kebersihan lingkungan sekitar.

"Saya mengapresiasi kegiatan kebersihan dan petugas Rutan Blora harus selalu menjaga kebersihan serta selalu mengingatkan Warga Binaan untuk menjaga kebersihan dan kesehatan." ungkap Yowan

Rutan Blora juga mempercayakan kegiatan kebersihan kepada Warga Binaan yang dipercaya sebagai Tamping untuk mendukung kegiatan kebersihan seperti di lingkungan sekitar blok, lingkungan pelayanan, lingkungan beranggang, serta lingkungan di halaman Rutan.